Alerta DAEH:

MES A MES

Agosto 2024



Aviso" programa "Sin implementó para realizar visitas no anunciadas a las bases operativas a nivel nacional, permitiendo supervisar las instalaciones sin previo aviso a colaboradores, para identificar y evaluar el estado del equipamiento para asegurar condiciones óptimas de trabajo.El director explicó que esta iniciativa, impulsada por el presidente Luis Abinader, tiene como objetivo intervenir y remozar todas las bases operativas. El propósito es garantizar que el personal cuente con las condiciones laborales meiores posibles, promoviendo un entorno de trabajo más digno y eficiente.

Programa DIRECTOR POR UN DÍA: Nueva iniciativa en la DAEH

En el mes de agosto, la Dirección de Servicios de Atención a Emergencias Extra Hospitalarias implementado el programa "Director por un Día", que se llevará a cabo todos los martes. Esta iniciativa está dirigida a coordinadores regionales logísticos, permitiéndoles operativos, asumir el rol de director durante un día para familiarizarse con funcionamiento interno de la institución.

Según el titular Mayor General ® Dr. Juan Manuel Méndez García, el objetivo del programa es que los participantes contribuyan con ideas y sugerencias optimizar para procesos de la entidad. La iniciativa busca fomentar el aprendizaje y ofrecer a los colaboradores una valiosa experiencia gerencial, al tiempo que promueve una comprensión participación en la toma decisiones de institución.

Apertura del Buzón de Quejas, Denuncias, Reclamaciones y Sugerencias en la Sede Central





Celebración del Segundo Aniversario de la DAEH: Un Mes de Logros y Reconocimientos

La Dirección de Servicios de Atención a Emergencias Extrahospitalarias (DAEH) celebró su segundo aniversario con una serie de eventos significativos. Entre ellos, se destacaron el izamiento de bandera, así como la entonación del himno institucional, interpretada por el coro del Ministerio de Defensa, con una emotiva misa de acción de gracias. La ceremonia concluyó con una ofrenda floral en el Altar de la Patria.

celebración continuó Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano, donde el director Juan Manuel Méndez García pronunció un emotivo discurso resaltando los logros obtenidos durante los dos años de gestión, presentando una visión detallada de los avances alcanzados, y resaltando el número de atenciones brindadas v las mejoras implementadas para continuar con el trabajo en equipo y el impacto positivo en la comunidad. Entre las novedades, se incluyeron el programa "Director por un Día" y el remozamiento del CRUE, evidenciando compromiso el continuo con la excelencia en el servicio y el bienestar de los empleados.

Dentro del programa de actividades, se llevaron a cabo importantes reconocimientos a colaboradores y el anuncio de mejoras en infraestructura y personal.



iDos años de compromiso continuo, salvando vidas!